
 
 
 
 

MESSAGE 
de Jacques MYARD 

Membre Honoraire du Parlement 
Maire de Maisons-Laffitte 

Président du Cercle Nation et République 
 

 

Le 13 Octobre 2019 
 

A/S : GRAND SUCCÈS DE LA JOURNÉE DE SOUTIEN POUR LE MAINTIEN DE L'HIPPODROME DE 
MAISONS-LAFFITTE.  
 

Plus de 4 200 personnes sont venues hier 12 Octobre sur l'hippodrome de Maisons-Laffitte lors de la Journée 
Découverte des Courses manifester leur soutien au maintien du champ de courses. 
 

Cette manifestation s'est déroulée dans une grande sérénité et dignité en présence des élus de la ville et 
d'intervenants et soutiens qui se sont exprimés pour le maintien de l'hippodrome : 
 

- Freddy Head, grand entraîneur de Chantilly, Président d'Honneur de la Société des Courses Hippiques de 
Maisons-Laffitte (SCHML) qui doit reprendre le champ de courses a notamment déclaré : 
 

" Dans mes veines coule le sang de Maisons-Laffitte "  
 

Il a conclu son intervention, en étant très applaudi, et en appelant à un accord entre la ville et France Galop ; 
 

- Serge Tardy, Président du Syndicat National des Propriétaires, qui connaît bien Maisons-Laffitte a appelé au 
maintien de l'hippodrome ;  
 

- Patrick Fellous, membre du Comité de France Galop, Président du Syndicat des Propriétaires de l'Ile-de-France 
et de Haute Normandie, a rappelé tout ce que représente Maisons-Laffitte dans l'histoire des courses et s'est 
prononcé pour le maintien du champ de courses en 2020 ; 
 

- Jean-Paul Gallorini, grand entraîneur de Maisons-Laffitte, a parlé de la nécessité de maintenir le champ de 
courses ainsi que l'intégralité du centre d'entrainement dont la piste en gazon de Penthièvre; 
 

- Yannick Foin et Didier Prud'homme, deux grands entraîneurs de Maisons-Laffitte ont également demandé en 
parlant avec " leurs tripes " le maintien du champ de courses ;  
 

- Pour ma part, j'ai rappelé que depuis des années j'ai proposé à France Galop un partenariat pour la promotion et 
le développement de tout le site, avec le soutien de la Présidente de la Région Ile-de-France, Valérie Pécresse et 
de Pierre Bédier, Président du Conseil Départemental des Yvelines ; 
 

J'ai insisté et précisé que la ville tendait toujours la main à France Galop pour la conclusion d'un accord pour le 
maintien du champ de courses, que je renouvellerai cette offre au Président de Rothschild dans quelques jours ; 
 

MERCI à toutes celles et tous ceux qui se sont mobilisés pour le maintien de l'hippodrome,  
 

Un grand MERCI à tous les intervenants,  
 

Le combat continue,  
Très cordialement. 


